
【大貫中学校集計結果】

理由・意見
回答
ア　賛成

イ　どち
らかとい
えば賛
成

ウ　どちら
かといえ
ば反対
エ　反対

富津市小中学校再配置に関するアンケート

理由・意見
・スクールバスの安全確保をしてほしい。
・生徒数減少により仕方がない。
・生徒数が多い方が活気がある。
・部活動の選択肢が少なかったり、人数が少なすぎたりといった問題がある。
・保護者も生徒数が少なく、役員等何回も行わなくてはいけない。
・全国どの地域でもあることである。すべてにおいて協力していきたい。
・生徒たちの笑顔があふれる学校にしてほしい。
・生徒にとってのメリットが多い。
・地域への説明は大変だが、早急に進めてほしい。
・富津中に負けない校舎にしてほしい。
・設備を充実させてほしい。
・市の財政を考えると１カ所にまとめた方がよい。

・安全な通学の手段が必要。
・通学が困難になることは問題点である。
・部活動の選択肢が多くなり、それぞれの個性を活かすことができる。
・部活ごとの生徒数が多くなるのでよい。
・設備を最新のものにしてほしい。

ア　賛成（１４人）

42%

イ　どちらかといえば

賛成（１７人）

52%

ウ　どちらかといえ

ば反対（２人）

6%

エ　反対（０人）

0%

保護者の意見（回答数：33人／188人）


